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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Futuro dell’aeroporto di San Vittore e conseguenze ambientali e foniche 
 
 
La stampa ha reso noto che è intenzione delle autorità militari procedere alla vendita del sedime 
dell’aeroporto di San Vittore (GR) per scopi civili creando una base aerea. Un gruppo di investitori 
del Canton Sciaffusa sarebbe interessato all’acquisto. Considerata la contiguità geografica con il 
nostro Cantone, il cambiamento di destinazione dell’aeroporto potrebbe avere conseguenze che 
devono essere valutate da parte delle competenti autorità cantonali. In particolare, l’aumento di 
inquinamento fonico e di disturbo per la popolazione nelle immediate vicinanze. 
 
Per queste ragioni chiedo al Consiglio di Stato: 

1. Se è stato informato di questa prevista vendita. In caso affermativo quando e quali 
informazioni ha ricevuto. In modo particolare  la quantità di movimenti di aerei o elicotteri civili 
in fase di atterraggio e di partenza. 

2. In caso negativo se intende prendere contatto con le competenti autorità militari e del Comune 
di San Vittore, rispettivamente del Canton Grigioni. 

3. Se è stato valutato l’impatto ambientale di un cambiamento di destinazione di un aeroporto 
ora relativamente poco usato per scopi militari, ma che secondo le intenzioni dei possibili 
acquirenti potrebbe veder incrementato il numero di voli. 

4. Quale la posizione del cantone di Ticino in merito a questo possibile cambiamento di 
destinazione. 
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